



Ab 10. Mai wird die medl-Beach-Serie ausgetragen.

Foto: privat

# Sonne, Strand und mehr

2. medl-Beach-Serie 2014 startet am 10. Mai

Beachvolleyballer der Turnerschaft Saarn können sich über den milden und sonnigen Frühling freuen. Seit Anfang April trainieren sie bereits im Sand an der Mintarder Straße 82.

Während die einen sich auf die anstehenden Wettkämpfe vorbereiten, spielen die anderen „for fun“. Am Samstag, 10. Mai, geht es mit dem ersten Ranglistenturnier der 2. medl-Beach-Serie 2014 los. Die sehr erfolgreiche und in ganz NRW beliebte medl-Beach-Serie des vergangenen Jahres wird mit insgesamt acht Turnieren neu aufgelegt.

Dank der Unterstützung durch medl bleibt die Turnierserie für Damen und Herren eine der attraktivsten der ganzen Tour des Westdeutschen Volleyball-Ver-

bandes. Insgesamt werden 36 Damen- und 52 Herrenteams an acht Terminen um Preise im Gesamtwert von 720 Euro kämpfen. Jeder Teilnehmer erhält ein Players' Shirt, was zu einem Markenzeichen der medl-Beach-Serie geworden ist. Bei den Players' Shirts haben die Organisatoren darauf geachtet, dass diese umwelt- und sozialgerecht hergestellt werden.

Im Rahmen der medl-Serie finden dieses Jahr auch offene medl-Stadtmeisterschaften statt. Am 15. Juni dürfen die Damen und am 12. Juli die Herren um den begehrten Stadtmeistertitel kämpfen. Der Mülheimer Sportbund stiftet für die Stadtmeisterschaften Pokale und Urkunden.

Damen können sich am 11. Mai in der U17/U18 Kategorie mit der Konkurrenz aus ganz NRW messen. Punkte für die

Qualifikation zur Westdeutschen Jugend-Meisterschaft sind begehrt.

In der vergangenen Saison haben unter der Regie von Fabian Baumast zwei Teams die Endrunde erreicht. Bei den fortgeschrittenen Herren, die von Rafael Krajewski trainiert werden, wird dieses Jahr wieder das Team Nosbers/Muschelik an den Start gehen. Die beiden Routiniers belegten in der Saison 2013 mit drei Turniersiegen Platz 30 in der NRW-Gesamtwertung. Zudem sind sie amtierende Westdeutsche Vizemeister in der Kategorie Ü35.

Bei den Turnieren der medl-Serie kann theoretisch jeder mitspielen, es macht sicherlich Sinn, vorher ein bisschen zu trainieren. Weitere Informationen zu der 2. medl-beach-Serie finden sich auch auf [www.medl-beachserie.de.vu](http://www.medl-beachserie.de.vu).